

Gemeinderat Allschwil gegen eine Bahnanbindung an den EuroAirport

Der Gemeinderat Allschwil begrüsst die Überprüfung und Aktualisierung des Kantonalen Richtplans des Kantons Basel-Stadt grundsätzlich und beurteilt die Richtplananpassung insgesamt positiv. Die Inhalte stimmen im Grenzbereich zu Allschwil mit den im Räumlichen Entwicklungskonzept definierten Entwicklungszielen für das Strassennetz der Gemeinde überein.

Der Gemeinderat hat sich in die Vernehmlassung eingebracht, indem er die Interessen Allschwils in Bezug auf die für die Gemeinde relevanten Projekte darlegt. Dem Gemeinderat liegen insbesondere attraktive ÖV- und Veloverbindungen am Herzen; nur so können die Bedürfnisse der vielen Pendler befriedigt werden. Aus diesem Grund befürwortet er auch das Projekt «Bahnhof Morgartenring».

Der Gemeinderat spricht sich hingegen entschieden gegen eine Bahnanbindung an den Euro Airport aus. Er begründet seine ablehnende Haltung damit, dass eine Bahnanbindung eine Zunahme der Flugbewegungen und damit mehr Fluglärm über Allschwil zur Folge hätte, was er gegenüber seinen Einwohnerinnen und Einwohnern nicht verantworten kann.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Nicole Nüssli-Kaiser, Gemeindepräsidentin

Telefon: 061 486 25 25 oder 079 700 20 26

E-Mail: nicole.nuessli@allschwil.bl.ch